Anzeiger 28.4.81



IN EINE MÜLLHALDE funktionierten unbekannte Zeitgenossen einen Randstreifen am Allager Waldstadion um (siehe Bild). Zwar stapelten sie die leeren Flaschen und Blechdosen fein säuberlich auf der schmalen Grünfläche auf, doch ändert das nichts an dem störenden Anblick solcher die Landschaft verschandelnden Müllhaufen.

Die unbekannten Zeilpenossen waven Florian u. Julia Weeschuite und Stefan Franke, die diesen trill and dem Gelande zus annuen getragen haben, damit es abtramportient werden Raum. Kommentar von Florian. " Werne das Umwell verschunkung ist, den frahen!

werf ich alle Flaschen une der in